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REQUERIMENTO  
Requeiro a Mesa, Ouvido o Douto Plenário na forma Regimental, o encaminhamento de expediente em
caráter de URGÊNCIA ao senhor Ricardo Ayache, Presidente do Conselho Administrativo da
CASSEMS, com cópia a senhora Rosana Lídia da Silva Pereira, representante regional da CASSEMS,
e ao senhor Israel Dias dos Santos, diretor do Hospital da CASSEMS em Corumbá, para que adotem as
providencias necessárias de forma a suprir a falta de médico pediatra, bem como a instituição de escala de
atendimento do referido profissional, de forma a possibilitar o atendimento adequado a grande demanda
atual na unidade de Corumbá, tendo em vista a expectativa gerada pela inauguração das modernas
instalações da CASSEMS, nesta cidade, com a participação inconteste do Município
É cediço, que o elo entre o Poder Público e a sociedade é estabelecido pelos servidores públicos, que
carregam consigo essa responsabilidade por meio da prestação de serviços essenciais a população.
Na verdade, o Município tem em seu alicerce o esforço, dedicação e trabalho, daqueles que escolheram o
ofício do "bem servir" e que se dedicam ao atendimento público nas mais diversas áreas.
Assim sendo, sobreleva a responsabilidade do Poder Público, bem como de todos aqueles que prestam
serviços a classe dos servidores públicos, em especial, aos municipais, buscar meios de proporcionar a
esses cidadãos bem estar e satisfação, por meio de serviços que atendam suas necessidades, de forma
digna e eficiente, contribuindo para uma melhor qualidade de vida e desempenho profissional.
Nesse sentido, em conversação e constatação in loco, junto aos servidores, usuários/beneficiários dos
serviços oferecidos pela CASSEMS nesta cidade, ficou evidente a necessidade de médico pediatra que
atualmente não tem nos quadros da CASSEMS, como também a instituição de escala de plantão, dos
referidos profissionais de forma a suprir a demanda e necessidade dos municípios, contratantes dos
serviços, coroando com êxito o objetivo da CASSEMS que é “Dotar as Unidade Hospitalares de
práticas comprometidas com os objetivos da CASSEMS, exercendo uma assistência médica hospitalar
de alta qualidade a custos adequados, consoante com as necessidades de saúde dos nossos
beneficiários / clientes”.
Justificativa no teor do requerimento.
 
 
Sala das Sessões, 11 de março de 2.019.
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Vereador Bertini – PSB.
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